

La nature comme passion



Inès Chanseau, passionnée de nature et d'environnement.

PHOTO P. I.

PORTRAIT Inès Chanseau va passer les huit mois de son service civique à Barsac

À la suite de l'obtention d'un bac économique et social, Inès Chanseau s'est orientée vers l'environnement en préparant un BTS gestion et protection de la nature à l'institut Jean-Errecart de Saint-Palais, dans les Pyrénées-Atlantiques. Elle a décroché son diplôme en juin dernier.

Elle a été recrutée par la société de chasse en répondant à l'annonce de celle-ci sur le site du service civique. Sa formation l'a amenée à fréquenter différents milieux en rapport avec la nature. Pendant deux mois, elle a effectué un stage à l'Associa-

tion agréée pour la pêche et la protection du milieu aquatique Nivelle-Côte basque. Celui-ci lui a permis de parfaire ses connaissances sur le milieu aquatique à travers un protocole sur la continuité écologique.

À la découverte des cow-boys

Elle est également partie en stage d'un mois au Costa Rica dans une association de protection des tortues marines.

Titulaire du permis de chasser, bien qu'elle ne pratique pas la chasse, et d'un brevet de piégeage,

elle compte bien s'intéresser concrètement à cette dernière activité. Ce qui devrait être possible pendant les huit mois de son service civique. Des séances de comptage de certaines espèces d'oiseaux sont aussi prévues.

À l'issue de son passage à Barsac, Inès Chanseau s'envolera pour l'Ontario, à la découverte de la vie des cow-boys lors d'un séjour de quatre mois dans un ranch. Une étape de plus dans son cursus universitaire qui va la conduire en licence pro.

P. I.